

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) SIMULASI MENGAJAR CALON GURU PENGGERAK ANGKATAN 5

Oleh: Makrus,S.Sn.
Email : makrusyamakrus@gmail.com

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 1 Jepara
Kelas/Semester : XII / Gasal
Tema : Karya Seni Rupa 2 Dimensi
Sub Tema : Seni Batik
Pembelajaran Ke : 1
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Dengan pembelajaran Project Base Learning, peserta didik terampil dalam menganalisis bahan dan teknik dalam berkarya seni rupa 2 dimensi serta membuat karya seni rupa 2 dimensi (seni batik) sesuai media dan teknik dengan melihat model, memodifikasi, dan imajinasi.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Nilai Karakter	Kecakapan Abad 21 (4C)	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1) Guru memberi salam dan menyapa peserta didik 2) Guru memberikan semangat belajar seni budaya kepada peserta didik 3) Guru menunjuk ketua kelas memimpin berdoa sebelum belajar dimulai untuk menanamkan sikap religius 4) Guru memberikan apresiasi dan motivasi yang telah mengikuti kegiatan serta menyampaikan tujuan pembelajaran yang dicapai pada materi karya seni rupa 2 dimensi 	Disiplin Tanggung jawab Religius Percaya diri Cinta tanah air	Comunication Critical thinking	2 Menit
Kegiatan Inti 1.Orientasi Peserta Didik kepada	Guru menjabarkan materi KD 3.1 Menganalisis konsep, unsur, prinsip, bahan, dan teknik dalam berkarya seni rupa, dan 3.2. Membuat karya seni rupa 2 D	Mandiri Tanggung Jawab	Comunication Critical thinking	6,5 Menit

Masalah	Guru juga menayangkan video pembelajaran tentang berkarya seni rupa 2 dimensi yang dibuat oleh guru melalui <i>youtube</i> sebagai tambahan materi. Kemudian peserta didik diminta untuk memberikan tanggapan responnya terhadap tayangan video yang telah disajikan guru. Apa saja informasi oleh peserta didik dari video yang sudah disaksikan.	Percaya diri Menghargai karya orang lain melalui tayangan video	Creativity Collaboration	
2. Mengorganisasikan Peserta Didik	Guru memberikan beberapa pertanyaan untuk menggali kemampuan berpikir peserta didik tentang konsep materi yang disampaikan. Guru juga memberi kesempatan kepada peserta didik memberikan pendapat dan pertanyaan tentang seni batik dan akan dijawab juga oleh temannya yang lain. Kemudian guru menyalurkan pendapat yang diberikan sesuai referensi. Kegiatan ini akan membuka pemikiran dan wawasan pengetahuan peserta didik sehingga bisa merancang dan membuat karya mereka sendiri.	Kerjasama Tanggung Jawab Mandiri	Critical thinking Creativity Collaboration	
3. Membimbing Penyelidikan Individu dan Kelompok	Guru memberikan tugas proyek kepada peserta didik secara berkelompok yang masing-masing kelompok terdiri dari 3 orang : Membuat karya seni rupa (seni batik) sesuai dengan media dan teknik dengan melihat model, memodifikasi, imajinasi, dengan mengambil sumber inspirasi dari budaya/alam sekitar yang ada di Jepara	Kerjasama Mandiri Menghargai Perbedaan	Creativity Collaboration	

4. Mengembangkan dan Menyajikan Hasil Karya	Guru memberikan arahan kepada peserta didik dalam mempresentasikan hasil karya (batik) yang telah dibuat dengan tampil di depan kelas pada pertemuan berikutnya secara bergiliran.	Empati Mandiri Tanggung jawab Berani menghargai perbedaan	Comunication Critical thinking Creativity Collaboration	
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1) Guru dan peserta didik melakukan refleksi bersama atas pembelajaran yang telah dilakukan. 2) Guru menyampaikan rencana pembelajaran untuk pertemuan berikutnya. 3) Guru menutup pembelajaran dengan doa, 	Partisipasi Komitmen/tanggung jawab Religius	Comunication Critical thinking	1.5 Menit

C. Penilaian Pembelajaran

1	Sikap	Lembar Observasi
2	Pengetahuan	LK Peserta Didik
3	Ketrampilan	Portofolio/hasil karya kelompok

D. Sumber dan Media

1. Sumber : a. Buku Teks Pelajaran (BTP) Seni Budaya Kelas XII
b. Multi Media Interaktif : <https://s.id/batikbudayaindonesia2021>
c. Video : <https://www.youtube.com/watch?v=8xrf-v46LVc>
d. Video : <https://www.youtube.com/watch?v=6VG6uRMwrao&t=23s>
2. Media : Laptop, pentab, speaker, papan tulis, spidol.

Jepara, 6 Januari 2022

Mengetahui,
Kepala SMA Negeri 1 Jepara

Ngariyah, S.Pd.M.M.
NIP. 196411011986012002

Guru Mata Pelajaran

Makrus, S.Sn.
NIP. 197507182009021002

